

## Lexus copie sur Mercedes et BMW - 1/1

**Voici une Lexus, voiture de marque américaine. Je n'ai pas de photos de voiture allemande sur mais vous allez comprendre en lisant mon article.**

Les américains ont copié leurs modèles de voitures sur les voitures allemandes comme audi, mercedes ou bmw. Je ne possède pas de voitures allemandes dans mon article mais regardez bien les voitures allemandes et vous verrez bien que les lexus ressemblent aux mercedes. Les formes sont pareilles, le capot idem. J'en ai vu une sans faire attention à la marque et j'ai vraiment cru que c'était une berline allemande. Vous devez vous demander pourquoi j'ai écrit ceci. C'est pour dire que si toutes les marques de voitures se copient. Ca veut dire que les gens qui dessinent les voitures n'ont plus d'idées. Pourquoi ne formeraient pas-t-elles juste une seule et grande marque et elles essaieraient de construire une voiture où la sécurité est l'atout primordial? Et non le confort, comme ça il y aurait pas de morts dans les routes surtout chez nous les jeunes. Le risque serait de morts moins dangereux car il ne peut pas y avoir de risque 0, on le sait tous.

Les lexus ne sont pas connues en france

Beaucoup de voitures américaines sont inconnues en France. Pourquoi donc ? Je ne peux pas répondre à cette question. Moi je pense qu'elles n'ont pas de style, qu'elles font un copier coller des voitures européennes et japonaises. Les voitures comme la marque Hummer ne sont que des tout-terrain. Ford et Jeep qui sont connues avec Chrysler . Sinon les voitures comme Hummer ne sont pas connues car ce sont des voitures tout terrain et la France est un pays où il y a surtout des plaines. Mais les Lexus sont très belles mais elles ont un air de déjà-vu. Selon moi c'est bien dommage car elles sont magnifiques. Si elles étaient connues et qu'elles avaient de la publicité, elles seraient au même niveau que les berlines allemandes.

Quelles sont les voitures les plus belles au monde ?

Moi je pense que ce sont les japonaises. Elles sont puissantes et uniques en leur genre. Les Japonais sont très avancés sur le monde par rapport aux Européens ou aux autres. Regardez les Européens plus précisément les français : je trouve que Renault se réveille de plus en plus question design. Quelles différences voyez-vous entre 2 Renault mégane si on ne vous a pas dit que l'une possède moins de chevaux que l'autre ou que l'une coûte 16 000 euros et l'autre 20 000 euros. J'ai gini mon article. Cet article est mon premier article alors excuse-moi si vous trouvez qu'il y a trop de répétitions. Je ferai mieux la 2ème fois.